

Un concert de très bon niveau

Dimanche après-midi, à la salle polyvalente de Fourchambault, plus de cent vingt personnes ont pu apprécier le concert organisé par l'Association Musicale de Fourchambault, avec le concours de l'Arc-en-Ciel Vauzellien et du groupe de percussions Tambours Battants.

Le concert était en deux parties. Dans la première, les Tambours Battants ouvraient le feu. Venait ensuite la prestation de l'orchestre d'harmonie de l'AMF, dirigée par Bernard Delarrat, où figuraient cinq œuvres. À remarquer que pour le dernier mor-



TAMBOURS BATTANTS. En ouverture du concert, une prestation remarquable des cinq tambours.

ceau *Enchantress* de Thomas Bergersen, Bernard Delarrat a intégré une partition de piano, confiée au professeur de piano de

l'école de musique, et aussi de violon, là aussi interprétée par le professeur de violon. Des nouveautés appréciées du public.

En seconde partie, l'Arc-

en-Ciel Vauzellien, batterie fanfare dirigée à tour de rôle par Dominique Guitton et Philippe Poulain, proposait un panel d'œuvres très varié. ■